

SESIONES ORDINARIAS

2016

ORDEN DEL DÍA N° 343

Impreso el día 17 de agosto de 2016

Término del artículo 113: 26 de agosto de 2016

COMISIÓN DE CULTURA

SUMARIO: **Película** documental *El sable*, del director Nahuel Machesich. Declaración de interés de esta Honorable Cámara. **Pérez (M. A.)**. (4.116-D.-2016.)

se narra el robo del sable corvo de San Martín, sucedido el 12 de agosto de 1963, a la vez propone analizar las huellas y significado de la resistencia peronista.

Dictamen de comisión

Martín A. Pérez.

Honorable Cámara:

La Comisión de Cultura ha considerado el proyecto de resolución del señor diputado Pérez (M. A.) por el que se declara de interés de la Honorable Cámara la película documental *El sable*, de Nahuel Machesich, donde se narra el robo del sable corvo de San Martín, sucedido el 12 de agosto de 1963, a la vez propone analizar las huellas y el significado de la resistencia peronista; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña, aconseja por unanimidad su tramitación conforme lo establece el artículo 114 del Reglamento de la Honorable Cámara.

Sala de la comisión, 9 de agosto de 2016.

Juan Cabandié. – María I. Villar Molina. – Mirta A. Soraire. – Alejandro Abraham. – María C. Álvarez Rodríguez. – Sandra D. Castro. – Lucila B. Duré. – María I. Guerin. – Liliana A. Mazure. – Mariana E. Morales. – Walter M. Santillán. – María L. Schwindt. – María C. del Valle Vega.

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Declarar de interés de la Honorable Cámara la película documental *El sable*, de Nahuel Machesich, donde

INFORME

Honorable Cámara:

La Comisión de Cultura al considerar el proyecto de resolución del señor diputado Pérez (M. A.), por el que se declara de interés de la Honorable Cámara el documental *El sable*, de Nahuel Machesich, donde se narra el robo del sable corvo de San Martín, sucedido el 12 de agosto de 1963. Las señoras y señores diputados, al iniciar el tratamiento del proyecto propuesto, han tenido en cuenta que dicha película, a través del relato del robo del sable del general San Martín, recorre la historia y analiza el significado de la resistencia peronista. A más de 50 años de aquel episodio, sólo dos de sus protagonistas están vivos: Osvaldo Agosto y Manuel Gallardo. Ambos se reconocen peronistas, pero cada uno encarna la doctrina en vertientes ideológicas antagónicas. Es así como aquella arriesgada acción militante se convierte en un disparador para reflexionar sobre las complejidades del movimiento. Por todo lo expuesto las señoras y señores diputados miembros de esta comisión deciden dictaminar favorablemente la iniciativa parlamentaria propuesta.

Juan Cabandié.